

# Rotes Kreuz besucht die Astfelder Grundschule

Kinder lernen, wie man richtig Erste Hilfe leistet

**Astfeld.** Wie das DRK am Dienstag mitteilte, besuchten bereits Anfang März die Ehrenamtlichen Detlef Becker und Folke Kruse vom DRK Ortsverein Astfeld die Grundschule in Astfeld. Nach coronabedingter längerer Pause war ein Besuch der Schule wieder möglich geworden. Die beiden Rotkreuzler boten eine Erste-Hilfe-Schulung für die 3. und 4. Klasse an. Die Mädchen und Jungen lernten unter anderem das Anlegen von Verbänden, die stabile Seitenlage von Verletzten und Kranken und das korrekte Absetzen eines Notrufs. Unter Zuhilfenahme des Sitznachbarn hatten die Kinder die

Möglichkeit, verschiedenste Verbände und die Seitenlage mit dazugehöriger Patientenbetreuung ausführlich zu üben. „Die Kinder waren mit Begeisterung dabei“, sagte Kruse. Höhepunkt des Schultages war die Ankunft Leiters der Rettungswache Langelsheim, Matthias Niestroj, und Rettungssanitäter Benedikt Schneekönig mit einem Rettungswagen. Die Mädchen und Jungen nahmen den Wagen ausgiebig unter die Lupe. Die beiden hauptamtlichen Rettungsdienstmitarbeiter der Kreiswirtschaftsbetriebe Goslar mussten viele Fragen der Kinder beantworten. *red*



Zwei Astfelder Schülerinnen üben beim Erste-Hilfe-Lehrgang des DRK das Anlegen von Verbänden.  
Foto: Privat

